



文政小 第4号

学校便り
文責
生田 文明

聞こえています。使用できるようになり、とても感謝しています。

先週末で、前の学年で習うべき学習は全て終わり、今週から、今の学年の授業がスタートしました。

学校再開から一週間

一日からの本格的な学校再開から、一週間が経ちました。週初めは、登校時の挨拶や授業をみても、少し疲れているように感じました。

しかし、週末に近づくにつれ、少しずつ、子供たちの明るい声が、教室、校庭から聞こえてくるようになりました。(まだまだ本調子ではないように感じますが)

体調が優れず、保健室に来室する児童は、毎日いて、多い日で四名でした。これから、暑くなり、体調も崩しやすくなります。生活リズムを整え、家庭では、十分な睡眠がとれるように心がけさせてください。

さて、熱中症対策として、各教室にエアコンが設置され、今年度から使用できるようになりました。昨日、教室内の室温が三十度を超えた、初めて各教室のエアコンを始動しました。

コロナ対策で、換気をしながらのエアコンの使用でしたが、子供たちからは、「ありがとう」の声が



理科支援員との授業（3年生）



授業の様子（6年生）



朝の登校の様子



学校探検の様子（1・2年生）



クラスを2分しての給食の様子（5年生）

援員が配置されました。また、特別支援教育支援員が一名増員され、現在三名体制で、学習・生活支援を行っている状況です。

「これからも感染症対策を十分行いながら、子供たちの学力を保障するための様々な手立てを講じていきたいと思います。コロナ対策、休校による授業時数不足分の確保のために、今後、多くの行事で、中止・延期・内容変更等を考えなければならないものが出てくると思いますが、「理解の上、ご協力をよろしくお願いします。

しかし、引き渡しが必要な事態になったときは、これまで、体育館で行っていた児童の引き渡しを各学級の教室前で行います。三密を避けるために。（駐車場、保護者の出入り口はこれまで同様体育館です）

詳細につきましては、本日（九日）にお知らせのプリントを配付しましたので、是非、ご覧いただけます。緊急時に備えておいてください。よろしくお願ひします。



3日の地震避難訓練の様子（4年生）



昨年の引き渡し訓練の様子

地域の方々との対面式

四日（木）、子供たちの各地域での安全なくらしや学校での学習の支援をしていただく、文政っ子応援協議会・区長会・民生児童委員・交通安全指導員・子ども見守り隊などの各団体の代表の皆さんに来校いただき、一年生児童との対面式を行いました。（例年は全校児童）

子供たちの命と学校での学習を支えていただく地域の方々です。地域、登下校中、学校でお会いしたら、感謝の気持ちをこめて、ご挨拶ができるようになります。



対面式の様子（1年生）